



Medienmitteilung Swiss Volley

Start der Nationalliga A in die Saison 2017/18 mit 19 Teams

Bern, 12. Oktober 2017. – Am Wochenende des 14. und 15. Oktober 2017 beginnt die Volleyball-Saison der Nationalliga A. Die Lizenzkommission von Swiss Volley hat den 19 NLA-Teams die Spielberechtigung für die Saison 2017/2018 erteilt. Bei den Männern haben alle neun startenden Teams die Lizenz ohne Auflagen bekommen, bei den Frauen deren sieben. Die Frauen-Mannschaften von Lugano (Infrastruktur), Franches-Montagnes (Clubstruktur) und Köniz (Clubstruktur) haben die Spielberechtigung mit Auflagen erhalten.

Die Qualifikationsphase wird vom 14. Oktober 2017 bis 11. März 2018 in drei Runden ausgetragen. Die besten acht Teams werden im Playoff-Viertelfinale anhand ihrer Klassierung nach der Qualifikationsrunde gesetzt. Der Modus für die Playoffs ist der Folgende: Die Viertel- und Halbfinals werden im «best-of-three» und das Finale im «best-of-five»-Modus gespielt.

Die kompletten Kader der NLA-Teams und weiterführende Infos sind im NLA Volley Guide 2017/2018 auf www.volleyball.ch zu finden.

Weitere Informationen:

Werner Augsburg, Geschäftsführer Swiss Volley, Tel. 079 333 47 64